



都路

小さな学校・大きな家族

未来を創る人間性豊かな都路っ子の育成

みずから進んで学ぶ子ども
やさしく思いやりのある子ども
こん気強くやりぬく子ども
じぶんのよさに自信を持ち、さらに伸びようとする心
令和7年9月26日(金) 発行責任者 校長 鹿俣 晶子

実りの秋です

～さまざまな教育活動の充実を～

季節は進み、朝晩はだいぶ涼しくなってきました。夏休みが終わり、1か月がたちました。子ども達は学校のリズムを取り戻して、みんな元気に学習に運動に励んでいます。毎日の授業はもちろん、講師の先生をお迎えしてのさまざまな学習でも、たくさんのこと学んでいます。9月に行ったものを紹介します。

★不審者対応教室 (9/8) ★



不審な人に会った時、自分で自分の身を守るために、どのようにしたらいいかを学びました。都路駐在所の□署長さんから、お話をいただきました。

★陸上教室 (9/1, 4) ★



陸上大会に向けて、講師の先生をお呼びして、走力アップに向けて基本的なことを教えていただきました。6年生は陸上大会への意欲を高めることができました。

★放射線教育 (9/12) ★



授業では、5、6年生が放射線についての話を聞いたり、実際に放射線量を測定したりしました。授業を通して、放射線について正しく理解することができました。

★食に関する指導 (9/19) ★



1、2年生に、食に関する指導を行いました。はして豆をつまむ活動などを通して、「正しいはしの持ち方」を確認しました。

～すずらん集会～陸上壮行会・「秋」のお話～

本校では、「すずらん集会」という時間があり、定期的に全校児童が集まって、集会を開いています。9月11日(木)のすずらん集会では、5年生が応援団となって、陸上大会に出場する6年生にエールを送りました。息の合った素晴らしい応援でした。



また、校長講話では、「秋」について話しました。スポーツの秋、勉強の秋、読書の秋、食欲の秋・・・〇〇の秋には、いろいろな言葉が入ります。「秋は、いろんなことがいつもより、よりよくできるようになる時」と話しました。食欲の秋、については、オレンジ、赤、むらさき、みどり、の折り紙を見せて、「色の濃い野菜をたくさん食べましょう」と話しました。



どんな秋にするか・・・ご家庭でもぜひ話題にしてみてください。

都路小 HP (R7.9.25現在)
訪問者 929, 104人
アドレス [都路小](#) 検索



がんばった田村地区小学校陸上競技大会

9/19日(金)に、田村地区の6年生が一堂に会して、
田村地区陸上競技大会が行われました。6年生は、大きな



舞台で、一人一人が精いっぱいにがんばり、自分の力を出しました。

【入賞おめでとう！】
男子ソフトボール投げ
○第4位入賞
○第5位入賞



かけ橋期 授業公開に向けて ~幼小連携~

10/24日(金)に、県中地区のたくさんの幼稚園、こども園の先生方が都路こども園、都路小学校に集まり、公開保育と授業研究会を行います。都路地区の教育において、幼稚園から小学校へスムーズにつなぐことで、子ども達がよりよく成長できるよう研究を進めています。10/24日の本番に向けて、9/5日と9/22日に、こども園の4、5歳児と1、2年生が交流授業を行いました。小学生は幼稚園生に教えてあげながら、幼稚園生は小学生のまねをしながら、楽しくのびのびと体を動かしていました。

10/24日は、普段より車の往来等あると思われます。お世話になりますが、どうぞよろしくお願いいいたします。



PTA 奉仕作業 ありがとうございました



9/6日(土)は、早朝から校庭周辺の除草にご協力いただき、ありがとうございました。スポ少の保護者の皆様には、前もって校庭の除草を中心にご協力いただきました。御礼申し上げます。



都路小は、参加可能な子ども達が一緒にすることも素晴らしいと思っています。この日も、何人かの子ども達が一緒に作業しました。

10月のおもな行事

- | | |
|----------------------------------|--|
| 7日(火) 就学時健康診断 13:00下校 | 3日(金)、8日(水) <input type="text"/> さんによる太鼓指導 |
| 10日(金) 前期終業式 | 14日(火) 後期始業式 |
| 15日(水) 先生方の研究会のため 12:20下校 ※弁当持参日 | |
| 17日(金) ふるさと史跡めぐり(全校生) ※弁当持参日 | |
| 18日(土) みやこじ商工祭 ※都路太鼓発表が予定されています。 | |
| 24日(金) かけ橋期の学びをつなぐ推進モデル地区実践研究会 | |

